
 

   

  

  

 

  

 

 

 

 

 

 

   

 

  

   

 

 

 

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

＜奉仕賞＞ 

 

 

＜親切賞＞ 
岩切 正さん・・・カラオケ大会で GH利用者の応援を頑張りました。 

田中 國枝さん・・・同室者のゴミ捨てをしてくれています。 

永田 三十六さん・・・他利用者へ優しい言葉を掛けてくれました。 

 

 

 

 

 

 

＜奉仕賞＞ 
東條 和三さん・・・玄関の靴を綺麗に並べたり、同居者に掃除の 

仕方を教えてくれました。 

勝山 道代さん・・・トイレットペーパーを補充してくれました。 

平山 和子さん：七夕飾りを頑張りました。 

榮 敏郎さん：ペットボトル洗浄のお手伝いをしてくれました。 

生野 由子さん：本館玄関のスリッパを綺麗に並べてくれました。 

中江 公三さん：ストックヤードの食事用のテーブル拭きを 

毎日頑張っています。 

 

＜努力賞＞ 
幸 裕次郎さん・・・本人なりに移動手段を工夫し、帰宅後そのまま 

干場に行き、洗濯物干しに取り組む事が出来ました。 

永田 三十六さん・・・買い物時、工賃残金を確認し、来月に回すなど 

              工夫して買い物をする事が出来ました。 

岩越 隆道さん・・・買い物時、本人なりに工夫し、買い物をする事が   

出来ました。 

伊元 サチ子さん・・・①出掛ける際、おしゃれしていく事が出来ました。 

②踊りの練習を頑張っています。 

竹田美喜子さん・・・毎日、部屋の掃除、窓拭きを頑張っています。 

平山 和子さん・榮 徹さん・・・カラオケ大会の審査員を最後まで 

頑張りました。 

里 喜美子さん・・・薬を頑張って飲んでいます。 

松島  大志さん・・・日中、居室やホールで落ち着いて過ごす日が    

増えました。 

 

＜努力賞＞ 

圓 初代さん・・・ジュース代（お金）から現物支給への変更を 

          スムーズに受け入れる事が出来ました。 

藤島 亜由美さん・・・居室で椅子に座って過ごす事が出来ています。 

渡 幸子さん・・・避難訓練で車にも乗り、最後まで参加する事が出来

ました。 

碩 友美さん・・・CT検査の練習を頑張っています。 

西 順子さん・・・大きな声で朝礼の挨拶をする事が出来ました。 

森山 麻李亜さん・・・①ジュース代（お金）から現物支給への変更を 

スムーズに受け入れる事が出来ました。             

②外泊時、外泊できない友達に配慮しながら 

出掛ける事が出来ました。 

№２

0 

～知根小学校学習発表会～ 

愛の浜園の園庭にひときわ存在感を発揮してくれている、「とっく

りきわた」の花が１１月下旬に咲き始めました。徳利木綿と書くそうですが、市内を車

で走っていても時期をずらしてあちこちで見ることができ、ピンクと黄色い花には心が

癒されます。花言葉には、尊敬・偉大・崇高などがあるそうで、沖縄では南米桜などと

称されているそうです。私が愛の浜園に入職した当初はあまり咲くことはなく、この花

の美しさを知ることなく、数年が経過したのを覚えています。しかし入社して３年頃、

この花が見事に咲いたのです。当時の榮野園長が嬉しそうに久々に咲いたこの花のエピ

ソードを話してくれたことを覚えています。全盛期を知る先輩に聞けば当時の勢いはもう 

 ないそうですが、それでも私はこのとっくりきわたが園庭の真ん中にあるだけで、利用者・職員を見守ってくれている 

 ような気がしてならないのです。愛の浜園の歴史そのもののとっくりきわた、皆様もぜひご覧になりに来てください。（記事：豊田） 

 

１１月１２日（土）知根

小学校学習発表会に参加

してきました。３年ぶりの

参加で、少し緊張気味！？

子ども達との島唄セッシ

ョンを披露し、久々の楽し

い時間を感じる事ができ

ました。ありがとうござい

ました。愛の浜園ジャンベ

隊、またみなさんにお会い

できる機会を楽しみに

日々特訓中です！！ 

 

１１月２５日（金）、三儀山体育館にて愛の浜園運動

会レクリエーションを開催しました。少しの時間です

が、バスで移動をし、遠足気分で利用者さんもウキウ

キしているように見えました。今回の種目は、借り物

競争とリレーを行いました。１時間と少ない時間での

種目でしたが、利用者さんと職員が２人１組で参加し、

皆さん笑顔いっぱいで楽しんでいました。コロナ禍で

外出もなかなか出来ない中、少しでも行事を通して利

用者さんが楽しく過ごせるよう、これからもたくさん

のアイディアを出し、職員皆でサポートしていきたい

と思っています。（記事：森山） 


